

#PRESSEMITTEILUNG 10. Dezember 2018

Tarifverhandlungen mit der Deutschen Bahn gehen weiter

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft setzt ihre Tarifverhandlungen mit der DB AG am Dienstag, den 11.12.2018, in Berlin fort.

„Wir streben nach wie vor einen Abschluss am Verhandlungstisch an“, sagte EVG-Verhandlungsführerin Regina Rusch-Ziemba. „Mit dem Warnstreik haben unsere Kolleginnen und Kollegen in imposanter Weise deutlich gemacht, wie ernst es Ihnen mit ihren Forderungen ist. Das bestärkt uns in unseren Verhandlungen.“

Hinweis an die Redaktionen: Die Verhandlungen beginnen am 11. Dezember um 14 Uhr im Maritim Hotel, Stauffenbergstraße.